
Pièces 5 Pièces

Superficie 318 m²

Référence 24-990

Prix 1 537 000 €

La Gaude
Maison à vendre (06610)
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Située à La Gaude dans un oasis de paix, de luminosité et de vues incroyables sur

le  Baou  de  Saint-Jeannet  et  aperçu  sur  la  mer.  Une  propriété  qui  combine

parfaitement le charme de l'ancien et le confort moderne. Cette belle maison a tout

pour plaire ! La villa est composée d'un grand hall d'entrée qui vous invite à visiter

et découvrir chaque pièce, à commencer par sa cuisine à l'américaine entièrement

équipée,  et  tous  les  appareils  électroménagers  intégrés,  un  style  très  épuré.  Une

salle à manger pouvant accueillir plus de 8 personnes, avec une vue panoramique

sur les montagnes d'un côté et ...

Situated in La Gaude in an oasis of peace, light and incredible views of the Baou de

Saint-Jeannet  and  glimpses  of  the  sea.  A  property  that  perfectly  combines

old-world  charm  with  modern  comforts.  This  beautiful  house  has  it  all!  The  villa

features  a  large  entrance  hall  that  invites  you  to  visit  and  discover  each  room,

starting with the open-plan, fully-equipped kitchen, with all appliances integrated in

a  very  streamlined  style.  A  dining  room  that  can  seat  up  to  8  people,  with

panoramic  views  of  the  mountains  on  one  side  and  the  inner  courtyard  on  the

other. The living room is a blend of ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence
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